

ADN

## Ribera nombra un nuevo gerente para Povisa

Rafael Cabadas, director asistencial de Ribera Povisa, es nombrado nuevo gerente del hospital en sustitución de José David Zafrilla.

PlantaDoce  
2 jun 2021 - 10:15



Concatenación de movimientos en Ribera. El grupo hospitalario ha nombrado a **Rafael Cabadas, director asistencial de Ribera Povisa, como gerente del hospital**. Hasta ahora, este puesto lo ocupaba en funciones José David Zafrilla, director de operaciones del grupo.

Cabadas es doctor en Medicina por la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago de Compostela, expresidente de la Sociedad Gallega de Anestesia y también es miembro de la sección de Cuidados Intensivos de la Sedar.

**Su trayectoria está vinculada profesionalmente a Povisa**, primero como jefe del servicio de anestesia y posteriormente como director asistencial desde febrero de 2020.

Anteriormente, se formó como médico residente especialista de anestesia y reanimación en el Hospital Universitario de Santiago de Compostela.

---

# PlantaDoce.

---

## Ribera concluye el proceso de transición liderado en los últimos meses por José Zafrilla

Paralelamente, Cabadas seguirá ejerciendo la función de director asistencial, mientras se abre un proceso de selección interna para ocupar este puesto.

Con este movimiento, Ribera concluye el proceso de transición liderado en los últimos meses por José Zafrilla. Este proceso ha significado la puesta en marcha de reformas de infraestructuras y tecnología. Además, también se han abierto nuevas especialidades y servicios.

El grupo Ribera, en una nota de prensa, reconoce que su apuesta con este nombramiento pretende “cumplir el compromiso” de **apostar por el equipo humano de Ribera Povisa como máximo responsable del hospital.**